
 
 

REQUERIMENTO - RINF 

 

REQUERIMENTO ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal solicitando 

informações acerca do número de 

psiquiatras disponíveis no CAPS AD 

Venezuela e previsão para o aumento 

efetivo. 

Senhor Presidente 

 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos termos e forma regimentais, 

solicitando informações ao Exmo. Senhor Prefeito, nos termos do inciso XVII do artigo 

58 da Lei Orgânica Municipal, acerca do número de psiquiatras disponíveis no CAPS 

AD Venezuela e previsão para o aumento efetivo. 

 

JUSTIFICAMOS que a medida se faz necessária tendo em vista as reivindicações dos 

munícipes que relatam que hoje, há apenas um médico psiquiatra disponível no CAPS 

AD Venezuela, o que acaba sobrecarregando o sistema devido à alta demanda. 

Sendo assim, solicitamos a seguinte resposta: 

(i) Quantos médicos psiquiatras existem disponíveis hoje no CAPS citado? 

(ii) Há previsão para o aumento efetivo dos respectivos médicos? 

 

1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André 

 

Plenário “João Raposo Rezende – Zinho”, 29 de novembro de 2022. 

Vavá da Churrascaria 

VEREADOR 
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